
6 Pièces

245 m²

Réf. 2024-10

3 490 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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En  parfaite  harmonie  avec  la  nature,  villa  d'inspiration  provençale  vue

sur la  mer au coeur d'un domaine recherché.  Entièrement rénovée en

conservant  son  authenticité,  cette  villa  offre  le  confort  d'une  villa

moderne  mêlant  le  charme  intemporel  de  la  Provence.  Parmi  les

matériaux  présents  dans  la  propriété,  le  mélange  du  bois  et  et  de  la

pierre  naturelle  crée  une  atmosphère  chaleureuse  et  accueillante.  La

villa s'étend sur 293 m² de surface de plancher dont 245 m² habitables.

La  pièce  de  vie  comprend  une  grande  cuisine  dinatoire  pour  se

retrouver en famille, un salon avec cheminée prolongé ...

In perfect harmony with nature, this recent villa overlooking the sea in the heart of a

sought-after  estate.  Renovated  whilst  retaining  its  authenticity,  this  villa  offers  the

comfort  of  a  modern villa  combining the timeless charm of  Provence.  Among the

materials present in the property, the mixture of wood and natural stone creates a

warm and welcoming atmosphere. The villa covers 293 m² of floor space including

245 m² of  living space.  The living room includes a large dining kitchen for  family

gatherings, a living room with fireplace extended by a large terrace and an adjoining

TV room. ...
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